
3.3 Bereich Unterausschuss Bildung, Soziales, Integration und Sport 
3.3.1 Planungen auf dem Schulgelände Führichstraße 53; 

Schreiben der Hauptschule Führichstraße vom 05.01.2010
Herr Damaschke empfahl die Anfrage der Schule zu unterstützen und 
entsprechend weiterzuleiten. Frau Burkhardt empfahl darauf zu verweisen, 
dass der Bezirksausschuss weiterhin den Bau einen 3-fach-Halle für 
notwendig erachtet. Der Weiterleitung des Schreibens, mit den 
vorgebrachten Ergänzungen, wurde einstimmig zugestimmt.


